

HOCHWASSERBEHÄLTER

Etwas teurer

BURGBERNHEIM – Der Trinkwasserbehälter „An der Steige“ muss erneuert werden. Dafür hat der Bauausschuss nun die nötigen Arbeiten einstimmig vergeben. Aus drei Angeboten hat eine Firma aus Sulzdorf für 895 197 Euro den Zuschlag erhalten, das Bauwerk neu zu errichten. Die Installationsarbeiten gehen für 59 500 Euro an eine Firma aus Weidenberg. Bei den Elektroarbeiten gab es nur ein Angebot. Eine Firma aus Rohr wird dies für 92 080 Euro durchführen. Insgesamt lagen die Vergaben, wie es in der Sitzung hieß, rund 50 000 Euro über der geschätzten Summe. **ia**